



2eme jour Mondsee

publié le 10/02/2017

Aujourd'hui, nous avons eu deux heures de cours de danse avec les correspondants puis nous avons assisté à deux heures de cours (certains élèves sont allés en cours d'histoire, d'autres en cours d'allemand, de maths, d'anglais, de cuisine ou de couture).

Ensuite, nous sommes partis à Hallein visiter les mines de sel et certains élèves en ont profité pour se rouler dans la neige après la visite !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.